
令和２年度 スポーツデイ保護者アンケート結果  

令和２年１１月８日（日）実施＜回答数 266＞ 

 

 

 

 

＜スポーツデイについてご意見をお聞かせください＞ 

・進行がスムーズでよかったと思います。 

・子供たちが楽しんでいる姿が見れてとてもよかったです。コロナ禍で先生方も大変だっ 

たと思いますが、違う形でも開催して頂けて感謝しています。 子供達がグランドに居な 

かったので、ぐるっと一周どこでも観戦できたのはとても良かったです。今回のような 

簡易的なカタチでも楽しんでできたので私は賛成です。 

・最近は学校行事もほとんど無くなっていましたが、このような形でも開催して頂けて感 

謝しています。先生方も忙しい中、準備などありがとうございました。 私的には、お弁 

当もなく午前中開催は良いと思います。気軽に楽しめました。 グランドのどこでも見れ 

るのも良かったです。 

・体育の授業参観のようでした。 それが悪いというわけではなく、できる限りのことをし 

ていただいたな、という気持ちです。 参観者の数が少なく、見やすかったですし、密に 

もあまりならなかったので良かったと思います。 

・お弁当作りの疲れもなく、観覧者が少ないので場所取りも気にせず、子どもを応援でき 

たので良かったです。 

・外で思い切り走ってる子ども達を見れて、何故だか嬉しくて感動しました。 高学年は徒 

競走も迫力があっていい。 6 年生の最後に各コースの一番だけで徒競走して学年一番足 

が速い子を決めたり、クラス対抗全員参加リレーなんかも面白いかなと思いました。  

・いつもの運動会と比べると、あっという間に終わってしまって少しさみしいように感じ 

ましたが、学年で分かれていたので写真やビデオは撮りやすかったです。 競技もいつも 

と違う内容で、密にならないよう考えられているように感じました。 

・新型コロナ感染が再び拡大傾向に在るなかで、強行しなくても良かったかな？文科省の 

方針には疑問しかありませんが、これまで通り、学内での感染対策をお願いします。 

・音楽がダサすぎる そうゆうとこでも、子供のやる気が変わると思うので 手を抜かない 

でもらいたい。 



・企画していただき、ありがとうございました。昨年に比べると、盛り上がりには欠ける 

感じがしましたが、子供達の表情はよく見えたので良かったかなと思いました。 コロナ 

禍の中での運営は大変だったと思います。本当にありがとうございました。 

・来年も同じ形で良いと思います。 

・コロナ対策で大変な中 スポーツデイを行っていただきありがとうございます。 楽しん 

でいる様子が見れて嬉しく思います。 

・実施時間帯が学年ごとに別れていたため、保護者の数が少なく、しっかりと我が子の姿 

を見ることができた。 コロナ収束後もこの形でのスポーツデイ実施を希望したい。 

・子供たちも楽しんでいるようで良かったと思います。ただ午前中だけなのは残念。早く 

コロナが落ち着いていつも通りの 1 日に戻る日が来るのを願うばかりです。 

・子供達だけでも全学年そろって応援したかったと話していたので、全体の様子を「よく 

ない」にしました。 

・時間的な問題もあったんでしょうが、あまりにポンポン進むので物足りない感じしまし 

た。  

・１・２年生合同の表現で、１年生がずっと内枠にいて残念だった。途中で外と内の入れ 

替えをして欲しかった。 合同でやるならそのあたりの配慮は必要かと思った。 

・限られた学年で行われ、観覧席が広く取れたので、カメラ席が今までの混雑感はなかっ 

たのでよかったと思います。 

・コロナの中でも、工夫して開催して頂きありがたかったです。  

・子どもの出番が把握できるのはよかったです。 保護者側からは、不満に思うところはあ 

りませんが、子どもはお弁当を会場で食べるのを楽しみにしていたので、その点だけ残 

念でした。 

・このような状況で無ければ、いつもの運動会を見たいところでしたが、 時間の無い中、 

蜜を避け、練習を含めて暑くなく過ごせたことは良かったと思います。 学年別で混んで 

ない分、大人の疲労感はあまりなく、我が子の姿をよく見ることができました。 コロナ 

が落ちたいたらにはなりますが、来年こそは盛大なものを見たいです 

・短時間で良かった。 2 学年ずつで、参観者も少なく見学しやすかった。 

・限られた学年で行われ、観覧席が広く取ってもらえので、カメラ席がいつもみたいに混 

雑感がなくすごくよかったです。 

・近くで観覧できてよかったです。 

・みんな可愛い  

・高学年はリレーや組体操に変わるものがあるとよかったと思いました。この内容なら保 

護者なしで、普通の日に やればいいのでは？また、保護者の人数制限も入れ替えもない 

し、コロナ対策をしたといえるのか疑問です。 

・コロナ禍の中 工夫して開催してくださりありがとうございました。 子供たちが一生懸 

命走る姿が見れて良かったです。 年間行事の関係もあると思いますが、この時期に開催 

するのは暑くもなく良かったな～と思いました。 

・先生方がリレーに参加された事で、番狂わせがあったりして見ていておもしろかったで 

す。スポーツが苦手な子どもでも楽しかったと言っていました。クラス対抗だったのも 

良かったと思いました。 

・歓声がないのが寂しかったですが、子供達が楽しそうに競技をやっていたので、とても 

良かった！ 

・楽しみにしていたので、実施できてよかったです。ありがとうございました。  

・毎年思うのですが、どの学年もダンスなどの表現をみたいです。 



・短距離走の順番等は事前にわかっていたので良かったが、パプリカの立ち位置がどのあ 

たりにいるのかがわかるともっと良かったと思う。 

・大変な時期にこのような会を開催頂きありがとうございました。子供達も練習の成果が 

出せたのではないでしょうか。 

・歓声がないのがやっぱり寂しかったけど、子供達が楽しそうに競技をしていたので、と 

ても良かったなと思います！ 

・台風の目でジャンケンを挟む事で、スポーツが苦手な子どもでも楽しんで参加できてい 

るのが見ていてよくわかりました。 

・夏に炎天下の時期と比べると、子どもたちも快適に過ごせて良かったです。感染対策を 

しながら開催して頂いてありがたく思いました。 

・スケジュール表と子供が貰ってくるプリントとの競技名が統一されてなく、いつも通り 

の運動会なら理解出来たが、解りずらかった。 

・親の負担もなくて前年よりよかったです。 子どもも暑いなか外で座ってるより競技に集 

中できたと思います。 

・見やすかったので、毎年今年のように学年ごとにまとめてやって頂きたいです。 

・運動会としては例年に比べ物足りなさはありますが、段取りも良かったですし、また密 

にならずゆっくり鑑賞できたのは良かったです。子どもたちの元気な姿も見られたので、 

行って良かったと思います。ありがとうございました。 

・3 年生。踊ってほしかった。 

・シンプルで時間も短く見やすかったです。子供も楽しかったといっております。 

・例年の運動会に比べると、特別なイベント感が少ないので、ちょっと寂しい所がありま 

した。 

・パプリカのおどりもよかったし、子供も楽しかったといっております。シンプルでよか 

った。 

・コロナで授業の事も大変な中、開催して頂きありがとうございました。 子供はこの日を 

楽しみにしてました。 1・.2 年生の表現は可愛らしく良かったです。  

・暑くもなく寒くもなく良かったです。内容的には少し寂しかったように思います。 

・時間も短く、見やすくてよかったです。 

・参観したい学年の競技が終わっても、観戦場所から移動されない方がいました。案内放 

送などで観戦後は移動を促してもらえると良かったと思いました。 スポーツデイが無事 

に開催できたのは良かったです。 

・他の学年の応援がないのは寂しいなと感じました。 

・子供たちが毎年楽しみにしている運動会を、開催していただいてありがとうございまし 

た。保護者としては今年は諦めていたので、例年とは違う形であっても開催していただ 

いて、嬉しかったです。 

・見やすくてよかったです。 

・9月よりも涼しくて観ているのが楽でした。まる1日するにしてもこのくらいの方が、、、  

・コロナ対策として入れ替え性にしたおかげで、密を最小限にする事ができたと感じてま 

す。昨年までと比べると種目は物足りないですが、共存を考慮すると来年もこのやり方 

は否定できないと考えます。 

・玄関前が立ち入り禁止になっていたので、大まわりしないといけないのが、少し苦労し 

ました。 ダンスは誰がどこにいるのが事前に教えてもらえるとありがたいと思いました。 

・短距離走のゴール地点。離れて見るとどこがゴールがわかりにくいのでゴールテープが 

欲しいです。 



・お疲れ様でした。 今年度はコロナの影響を受けながらも実施していただき感謝していま 

す。 子供の成長や小学校での様子をやっと見れて嬉しく思います。 徒競走のスタート、 

ゴールの位置など教えていただけると助かります。 表現のは前もってもらっていたので 

見えたのですが、徒競走は見えにくかったです。 保護者の人数も学年ごとに分けてもら 

えたので、比較的見えやすい方だったのかもしれません。 先生方もコロナ禍対応、対策 

して頂きありがとうございました。  

・子供達にとっては運動会と比べて楽しさや盛り上がり方など、物足りなかった事は十分 

理解は出来ますが、2 学年ずつで保護者が少ない分、カメラの場所取りや敷物で観覧を 

確保する事をしなくても、どこからでも写真が充分に撮れ、人が多くて視界が悪いと言 

う事も全く無く、心に余裕を持って競技を観覧する事が出来ました。正直言って毎年こ 

れでも良いくらいでした。 

・効率よく順調に進行されていて良かったと思います。 

・種目が少なく子供たちには寂しい思いがあったかと思います。コロナ渦で仕方ないです 

が来年度以降のため、子供たちの満足度もアンケートしてみてください。 

・無事に終わって、良かったです。来年は、いつも通り出来ると良いと思います。 

・学年が分かれており、保護者の数も少なく参観しやすかったです。 

・学年別の競技しかないのが、少し寂しかったですが 致し方ないですね、 次回からいつ 

も通りにできると良いデス。 

・子供たちが楽しんでいて良かったです。 

・子供たちが楽しんでいたので良かったです。 

・いつものような混雑なく参観できて良かったです。 トラック周りの児童用通路を片側の 

みにして、反対側を参観用に解放するなど、もう少し近くで子どもの様子が見られる場 

所があるとよいと思いました。 

・短い時間でしたが、楽しそうな姿が見れて良かったです。 

・次の表現の為、ずっとその場所から動かないので見れない。  

・コロナにより短縮となりましたが、楽しく見させていただきました。ありがとうござい 

ました。 

・色々な変化の中でも、楽しそうに競技に挑んでいた姿を観て、開催出来て良かったなぁ 

と思いました。先生方もコロナ対策で色々大変な中対策などして開催をして頂き 本当に 

ありがとうございました。お疲れ様でした。 

・混雑した様子がなく、観覧しやすかった。  

・徒競走で、次の走者が走るまでの時間をもう少し取ってほしい。  

・密になる事もなく進行もスムーズで、とても楽しめたスポーツデイでした。 

・暑くも寒くもない、絶好の運動会日和でした。来年度以降もこの時期の開催を希望しま 

す。また、テントがなかったのでとても観覧しやすかったです。 

・子供の待機席がなく 2 学年だけだったため、親御さんがすくなくて間近で子供が見れた 

のでとてもよかった。 クラス対抗の競技も工夫が凝らしてあって、毎年のペア学年競技 

より見応えがあった。 お弁当の席取りもしなくていいしお弁当の腐る心配もないので、 

来年から午前だけかまた学年別の運動会にして欲しい。 とてもいいスポーツデイでした。  

先生方お疲れ様でした。  

・多くのご配慮、準備をしていただいて、コロナ渦でも子供たちが伸びやかに過ごせてい 

たことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

・混雑することなく子供の演技を見られてよかったです。先生方お疲れ様でした。 

・事前に自分の子供の場所を教えてもらえるのがとてもよかったです 



・コロナ渦の中、子供たちの熱気溢れる姿を見ることが出来て、とても良かったです。 午 

前中で終了するのも見に行きやすかったです。 中でも 4 年生の競技は、見ていてハラ 

ハラしながら楽しめました。 

・競技数は少なく寂しい感じはありましたが、祖父母も参観できた事で息子はとても生き 

生きと楽しんでいました。 ありがとうございました。  

・色々と難しさがある今の状況で、行事を実施してもらえて参観できただけでも、本当に 

有り難かったです。 子供本人は他の学年の競技があまり見られないのが残念と言ってい 

たし、6 年生だったらもっと残念な気持ちでしょうか。私は今回も充分楽しかったです 

が、来年以降はまた例年通りできたら良いなとも思います。 

・無駄がなく、スムーズな進行でよかったと思います。 

・例年の運動会に比べ短時間で、子供達も集中出来ている様子で良かった。来年以降も、 

短期集中が良い。 低学年の徒競走スタートラインを、もう少し西側にしてもらえると、 

カメラ席から本部テントが邪魔にならないと思うので、検討してほしい。 

・コロナで例年通りの行事ができなく残念ではありますが、子供たちも楽しそうでした。 

また、入れ替え制で観覧する人数も限られ、子供たちからもお父さんお母さんが見つけ 

やすかったと思います。毎年暑さが残る時期での運動会ですので、子供たちもですが疲 

労感が軽減されたと思います 

・コロナ禍の中で、やれる工夫をたくさん考えてくださり、ありがとうございました。例 

年とは違う雰囲気でしたが、とても楽しい行事になりました。子どもも楽しそうでした。 

・メリハリがありとても良かったです。学年毎の入れ替え制のおかげで、多人数の接触な 

く安心して観覧出来ました。ありがとうございました。 

・スポーツデイ開催できてよかったです。今までの運動会と違う形なので、ちょっと戸惑 

う所もあって、学校全員グランドに集合できなかったことは寂しく思うけど、でも走る 

ことができた、かわいいパプリカをおどるのを観れてよかったです。 ありがとうござい 

ました。 

・子供達に活気がなく感じました。 種目が少なく見応えがなかったです。 このご時世で 

すからしょうがないですけど… 

・コロナという厳しい時期の中で開催できてとても嬉しく思います。いつもの運動会とち 

ょっと違う形だけど、子ども達の頑張る姿を見れてよかったです。 台風の目の競技、最 

後まで勝負が読めない、ずーっとドキドキしながら応援してた、とても面白いです。 今 

日はありがとうございました。先生達もお疲れ様でした。 

・コロナ対策でご尽力いただき、ありがとうございます。 

・今年はコロナ渦の影響で、参観日もなく、子どもの学校の様子がわからずだったので、 

縮小してでも開催してもらってよかったです。また色々な行事がなくなった、子ども達 

にとっても思い出になったかと思います。先生方、ありがとうございました。 

・運動会と思えば 寂しい感じはしますが コロナ禍を考える 仕方ない事ですね。 段取 

りスムーズで 協力リレーも今までにないケースで 良かったと思います 

・段取りが悪かった。それ以外は良かった。 

・小さい規模になりましたが、子供達はとても楽しみにしていたので、出来て良かったと 

思います。 いつもより観覧はしやすく、助かりました。 欲を言えばダンス的な物がや 

ってもらいたかったです！ 

・中止にならず出来て良かったと思います。 パプリカ、とても楽しみにしていました。可 

愛かったです！ 半日であっという間に終わってしまいましたが、観覧しやすく、疲れる 

程でもなく、これはこれで良かったと思います。 



・学年対抗という形。子供達もやりがいも出てよかったと思います。季節的にも観戦しや 

すく、助かりました。学年別でしたので、観戦する人も間引かれて、例年より、子供達 

をよく見ることができました。先生方も色々とお気遣い頂いたと思います。ありがとう 

ございました。 

・コロナウィルスが流行する中、時短や分散などの配慮で運動会を開催していただいた事 

を有り難く思います。子供にとっては、短くても楽しみにしている行事なのだと感じま 

した。 今年始めての参加でしたが、例年はテントなど席取りもあると聞きました。天候 

次第ではお弁当の準備等も迷うことがあり、来年以降も学年別の分散にしていただける 

と場所や時間に余裕を持って観られると思います。 

・学年ごとに分かれてて見る側としては時間の無駄がなくて楽でした。 

・6 年生で最後の運動会で組体操とかないのはさみしいなぁと思いましたが、種目少なく 

ても子供たちが笑って楽しんでる姿を見て感動しました。ありがとうございます！マラ 

ソン大会楽しみです 

・競争遊技が面白かった。当日の運が必要なものもあり、楽しめるものが多かった。天気 

もよく、気温も過ごしやすかったので、この時期の開催でよかったと思った。 

・もぅ少し近くで見れたら良かったです。 

・コロナの影響で規模が縮小されたこともあり、例年の運動会よりは満足度が残念ながら 

低い。ただし、このようなご時世にも関わらず、開催して頂いたことに感謝します。 学 

年別に分散したことなどにより、保護者の数が例年より少なく、競技が見やすかったと 

いう利点もあった。 

・グランドいっぱい使って演技してくれたので、子供が目の前に来てくれて間近でみれま 

した。 

・競争遊戯は意外と盛り上がりよかった。子供から事前に聞いていた話からは、準備や練 

習が少なくて済むように、選んだ競技との印象を持ったが、予想をいい意味で裏切られ 

た。子供たちが生き生きと取り組む姿が見れてよかった。 ただ、例年のような応援はな 

いのには、やはり寂しさを感じた。 

・先生方や、ボランティアの方には、大変お世話になりました。 ありがとうございました。  

久しぶりに、小学校の行事に参加出来て、嬉しかったです。 お疲れ様でした。 

・最後の運動会が、縮小して行われたのは残念でなりませんが、ただ中止の選択もあった 

中、実施して頂いたことに感謝しかありません。 先生方も常日頃より 大変な思いをさ 

れる中で ご指導頂きありがとうございます。 子供の笑顔が見れて今日は本当によかっ 

たです！ 

・どこからでも競技が見やすくてよかった。 4 年生の競技がよく考えられていて面白かっ 

た。 

・行事がなかなかできないなかで 短い時間でしたが、思考をこらした競技を見ることが 

でき、楽しませていただきました。学年ごとで順位を決めたことは よかったと思いま 

す。 

・今回は学年が限られており、観覧者も少なかったので見やすかったです。 

・学年ごとに時間が分かれていて参観しやすかったです。 高学年のお子さんの組体操やリ 

レーを見れなかったのは少し残念ではありますが、運動会が行われない学校もあるなか、 

開催して頂けて良かったです。 

・今年は運動会がこういう形で残念ですがやれただけでも良かったと思います。最後の年 

だったので組み立ての代わりに何か表現の種目を入れて欲しかったです。 

・簡素でよかったです。 先生方も色々考慮して開催してくださり感謝申し上げます。 



・無事スポーツディを行う事ができ、ありがとうございました。 競争遊戯では友達と息を 

合わせる、クラスが１つになって頑張る姿は良かったです。 短時間ではありましたが、 

いつもの運動会よりクラスのまとまりを感じたような気がしました。 

・転んでいる子が多かったのが気になって子どもに聞いたら、グラウンドの状態があまり 

良くなかったと言っていました。 5、6 年生だけでも選抜リレーをしてくれたら、もっ 

と盛り上がったのになぁと思いました。 そして毎年、新 1 年生の子のお母さんに運動 

会当日の登校の仕方や、服装、ランドセルで行くのかを質問されるので、お便りに事前 

に書いて知らせてあげると親切なのかなぁと思います。  

・全学年が揃ったところを見られなかったのは残念でしたが、子どもの頑張る様子を近く 

で見られてよかったです。 徒競走でフライングしたときに、次のスタートがもたついた 

ので、低学年だけでも一度落ち着かせて仕切り直した方が、思い切り走るところを見ら 

れたかなと思いました。 

・感染症対策などをしっかりと行っていただいきありがとうございました。 例年とは違う 

形態でしたが子どもたちはとても楽しかったようです。 紅組対白組ではなくクラス対抗 

だったのも良かったように思います。 クラスの連帯感も生まれ、見ている方も分かりや 

すく応援のしがいがありました。 また開催時期もこのぐらい涼しいときの方が生徒、先 

生方、保護者の負担が少ないように思います。 

・参観する人数がいつもより少ないので、見やすくて良かったです。 

・学年別に開催をまとめたことが、我々保護者にはありがたいです。 コロナ対策と先生の 

働き方改革が相まって、簡素化もいいと思いました。 これが来年からのスタンダードに 

なるといいと思います。 

・出番は少なかったものの、子供が生き生きとしてて良かったです。ありがとうございま 

した。 

・カメラ席を占領されている方がみえた。 学年ごとに入れ替えをお願いするアナウンスが 

あると良かった。立ち見で限られたスペースで撮影が難しかったです。 

・例年に『運』を追加した競技。親も見ていて楽しめました。何より子供達の笑顔を見る 

ことができ、開催頂いてよかったと思っています。子供達の色々な大会、行事が中止に 

なる中、工夫して開催頂いた事に感謝しています。 

・1 年生の競技が始まった時、自分は 2 年生の親だからと場所を譲って出番を待ってまし 

た。2 年生が始まろうとしても目の前にいる人達が退いてくれなくて競技始まったらカ 

メラ構えてました… 放送でカメラ席の交代など自分の子の番でない時は離れる等言っ 

てもらわないとダメなんでしょうかね？そこが残念でした。 

・カメラ席を占領されている方がみえたので、学年ごとに入れ替えをお願いするアナウン 

スがあると良かった。立ち見で限られたスペースで撮影が難しかったです。  

・子供達のために、ご尽力くださりありがとうございました。 少しの時間でしたが、楽し 

そうな子供達の笑顔が見れて良かったです。 子供達のために行事を行っていただけるだ 

けでもありがたいのですが、 １学年２種目なのはさみしすぎるので、午前中３・４年と 

１・２年の２部制、午後から５・６年のみにして、表現やマス、２学年全体での競技な 

どもう１種目やっていただけるともう少し見応えがあるものになったのかな？と思いま 

した 

・コロナの最中、無理かと思っていましたが、少しでもやっていただけて良かったです。 

子供のいつもとは違う表情や頑張っている姿を見ることができました。試行錯誤で大変 

だったと思いますが開催してくださり感謝します。 

 



・行事が中止になる中、スポーツデイとしてでも開催して頂いてありがとうございます。  

やっぱり 6 年の親としては、組体操。応援団など。自分の子どもの時も。という期待が 

ずっとあり、残念な気持ちもありますが、中止にせず、工夫をこらして開催してくれた 

ことに感謝しています。 子どもたちの楽しそうな顔が見られてそう感じました。  

Uberball の時の音楽、ちょっと小さくて盛り上がりに欠けたかなって思いました。  

・リレーが見たかったです。 

・運も実力のうち。って言う意味が当日分かって面白くて良かったと思います。 苦手な子 

にも望みは十分あるし素敵なプログラムだとおもいました。 保護者の人数制限が無かっ 

たことも子どもも、祖父母も共に喜んでおり、ありがとうございました。 

・気候もよく、この時期に運動会をするのはありだな、と思いました。競技が少なく、子 

どもたちは物足りなかったかとは思いますが、縮小版も良かったと思います。子どもか 

らは、他の学年の演技が見られなかったのが残念との事でした。先生方、いろいろとご 

配慮いただき、ありがとうございました。 

・6 年生は組体操やリレーが見どころだったかなと思うと足りない気もしますが 1 年生 

の保護者の視点で言えばちょうど良い演目だったかと思います。 児童が入れ替えでその 

分保護者が見る場所が広がっているのはとても良かったと思います。 コロナ禍で色々と 

考えなければいけない中で開催は大変であったと思われます。 ご決断と開催、本当にあ 

りがとうございました。 

・コロナ禍の中、工夫して開催していただけてよかったです。 久しぶりに学校での子供た 

ちの様子を見られて嬉しかったです。 

・数少ない種目でやむ得ない状況の中、競走競技ではなく、かわいらしい表現（パプリカ） 

で良かったです。親も楽しめました。 

・来年の状況はわからないですが、もし我が子が今年 6 年生だったとしたら、（組体操は 

できないにしろ）何かもう一種目、表現が見たかったかなと思いました。6 年生だけで 

も、少し時間を多めに取ってあげても良かったのでは、と思いました。 

・学年で時間帯が分かれると人が分散して大変観覧しやすかったです。 ただ、6 年生は組 

体操やリレーと見どころの演目がないのは 残念に思いました。 コロナ禍で色々と制限 

があり決断するのも難しいことが多々あるとおもいますが 高学年の思い出が省略され 

たのはなんともならなかったのかと思います。 

・今年はコロナの影響で運動会自体開催出来ないと思っていました。スポーツデイとして、 

少ない時間でしたが子供たちは楽しそうで、とても良かったと思います。色々と考えて 

下さった先生方、本当にありがとうございました。 運動会として、来年はできると良い 

なと思います。 

・いつもよりのびのび楽しんでいるように感じました。 我慢を強いられている子供たちが 

楽しめたのが嬉しいです。 ありがとうございました。 

・例年と異なる学年毎の演技は、時間の区切りもあり観覧しやすかったです。種目も少な 

く、さみしい気もしましたが、子供の成長を見る事ができ、嬉しく思いました。コロナ 

禍で行事が中止になる学校も多い中、実施していただき先生方には感謝です。 

・高学年になるにつれて、盛り上がっており、例年と違っても、子供達の楽しそうな様子 

が見られて、よかったです。 学年ごとに演技がかたまっていると、観る方もラクなので、 

次回からも今回のような構成だといいなと思いました。 お弁当もないし、熱中症の心配 

もないし、コロナ以外は、心配事項が少なくてよかったです。 

・表現は、やっぱり見応えがあるので、見られてよかったです。 低学年は、全校の演技を 

観るのも大変なので、今回のような自分の番の前に出てくるのもいいなと思いました。 



・クツ箱前が通り抜けできなかったので、不便でした。 

・その年によるのかもしれませんが、以前、６年生が最後に全員保護者に向かって、挨拶 

して終わり感動してた気がします。大会の締めくくりがいまいちだったような。コロナ 

禍でのイベントで仕方なかったですが、、 

・やはり、紅白リレーが見たかったです。右側から、左側に移動する時に、校舎の前を通 

る事が出来なかったのが、困りました。 

・やっぱり運動会で、踊りとかやってほしい 

・リレーがないのが寂しかった。子どもにとっては思い出になるので、運動会をやるので 

あれば、リレーもやって欲しかったです。 子どもの通路で、観覧席の移動が不便だった 

ので、それももう少し考えて欲しかったです。 

・コロナ禍の中、できる範囲で子供たちや親達が楽しめるよう考えられたプログラムだと 

思いました。先生方ありがとうございました。 

・コロナ禍の中、できる範囲で子供たちや親達が楽しめるよう考えられたプログラムだと 

思いました。先生方ありがとうございました。 

・出前館の曲より他の曲の方が良かったかと思います 

・いつもより見やすかった 

・例年とは違ったけれど、２学年ずつだったので、子どもたちも親たちも、落ち着いて応 

援できたと思う。場所とりなどに必死になることもなかったので、これはこれで良かっ 

たのではないかと思う。 

・6 年生最後の運動会 とても残念でした。 組体操ができなくても、ダンスなど距離をと 

りながらできたと思います。 競争ではないものが見たかったです。  

・いつもとは違う形でしたが、先生方のおかげで、子供の頑張っている姿を見ることがで 

きよかったです。 ありがとうございます。 

・最終学年としては、少し種目が物足りない気もしましたが、このような時期に少しでも 

参観できる行事ができたことに感謝します。 種目も、工夫して考えてくださり、見てい 

て楽しかったです。 お疲れ様でした。ありがとうございました。  

・学年ごとに参観できたので、参観場所が全体的に混みあうことがなく、どこからでも見 

やすかったです。 午前中で終わるので、お弁当を作らなくてもよかったため、朝余裕を 

もって準備できました。 新しい競技など、いろいろ考えてくださりありがとうございま 

した、お疲れ様でした。 

・クラス対抗…ということで、子どもたちは大盛り上がり。今はなかなか見られないクラ 

スの雰囲気。それがいいということが分かり、安心しました。クラス対抗は団結が深ま 

り、やっぱりいいです！ こんな時期のこんな時期らしい運動会。子どもたちの楽しんで 

いる顔が見ることができ、大満足でした。本当にありがとうございました。 

・行事が軒並み中止となり、子ども達に少しでも楽しんでほしいと思っていたため開催し 

てもらえて良かったです。6 年生なので、本来なら組体操もプログラムに入っていただ 

ろうと考えると寂しい気持ちでもありますが仕方ないですね。 

・コロナの影響で制約もありますが、去年までの運動会と比べてしまい、さみしいなぁと 

感じました。 

・学年毎にプログラムが分かれており、観覧しやすかったです。 

・コロナ禍だけではなく、今回のように来年も 2 学年ずつだと良いなと思いました。 ま 

た、一つのクラスで赤白分けるのではなく、クラス対抗というのが良かった。 

・内容は物足らない気もしますが、感染防止という観点から、入換制で観覧者数を抑制出 

来たのはとても良かったのではないかと思います。 



・気持ちの良い天気で学年別であまりこまず観覧しやすかったです。仕方のないことです 

が組み立てがなかったのが残念でした。 ありがとうございました。 

・とても寂しい運動会で残念でしたが、こんな時に開催していただきとても感謝していま 

す。 リレーが見たかったです。 来年はいつも通り開催できることを祈っています。 

・あっという間に出番も終わってしまいましたが、今年度は親も学校との繋がりが少ない 

ので、子どもが楽しそうに活動している姿が見られて良かったと思います。ありがとう 

ございました。 

・子供達の頑張っている様子が見れてとても良かったです。  

・コロナウィルス感染恐れの中、先生方のご協力で子供達の為にスポーツデイを開催頂き、 

大変感謝致します。 普段見ることのできない子供の表情を見る事ができ、大変嬉しく思 

います。 ありがとうございました。 

・コロナ禍で中止もやむを得ない中、子供にも保護者にも納得のできたスポーツデイだっ 

たと思います。 進行、道具の出し入れ、全てが先生の負担で大変だったのでは…。 工 

夫した大会を開催頂き、ありがとうございました。 

・短距離走と踊り以外に、もう一つくらいなにか競技があれば良かったと思います。 意外 

とあっという間でした。  

・寂しい感じはしましたが、子供の競技をしっかりと観ることができてよかったです。 

（同じ文言が続いていたり、漢字が重なっていたものがあり、一部削除しました。） 

 

 

学校より 

 運動会というと応援合戦や紅白リレーもあるというイメージですが、今回は、その

イメージを変えるために「スポーツデイ」という名称にしました。参観については、

1 家族 2 人というように制限する学校が多かったのですが、本校は制限なしにしまし

た。その分、参観者と児童が接触しないように、ロープやコーンで区切りをつけまし

た。通行にはご不便をおかけしました。会食がコロナ感染の 1 つの要因になっている

ため、お弁当をやめ、午前中開催にしました。そのため、児童全員が参加する種目を

1 つ減らすことにしました。 

 しかし、こうして開催できたのも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。あ

りがとうございました。いただいたご意見は、今後の教育活動にいかしていきます。 

大和西小学校長 岩田武志 


